

## Cup um die Lausbuben fällt aus

**WIEDENSAHL.** Die Busch-Bouler der TuSG Wiedensahl haben den Max-&Moritz-Cup sowie die Dorfmeisterschaft komplett abgesagt. Zunächst sei geplant gewesen, den Cup um die Lausbuben zu verschieben, teilen die Verantwortlichen der Boule-Sparte mit. Doch es spreche einiges gegen die Verschiebung.

„Viele potenzielle Teilnehmer und vor allem viele potenzielle Helfer gehören nach wie vor zu den Risikogruppen“, heißt es zur Begründung. Diese hätten dem Turnier fernbleiben müssen und damit organisatorische Schwierigkeiten auslösen können. Zudem sei der Aufwand in Hinblick auf Verpflegung und Abstandsregeln zu groß.

„Außerdem haben wir uns unser Jubiläum ‚Zehn Jahre Max-&Moritz-Cup‘ anders vorgestellt“, schreiben die Bouler. Sie wollten das Turnier so ausrichten, „wie wir alle es in den vergangenen Jahren lieben gelernt haben, wo man Zusammensein genießt“. Die derzeitige Situation werde dem Turnier nicht gerecht. Außerdem habe die Gemeinde Wiedensahl ihre Feste (Schützen- und Kindergartenfest) ebenfalls abgesagt.

Die gleichen Gründe gelten für die Dorfmeisterschaft, die mit dem Finaltag am 27. Juni enden sollte. Wiedensahl werde deshalb auch keine Teams zu einer eventuellen Kreismeisterschaft senden. *r, bab*